



AMARYLLIS

Plantation et culture

Dès réception des bulbes, la plantation immédiate est importante.

Lors de l'empotage, de façon à permettre un bon drainage, couvrez le trou se trouvant au fond du pot par un tesson de poterie et veillez à laisser une marge vide de 2 cm autour du bulbe.

La terre doit être poreuse et mélangée à de la tourbe et du sable. Le bulbe sera enterré à moitié.

L'oignon empoté sera placé à l'endroit le plus chaud possible. Par exemple, sur un radiateur, car l'Amaryllis aime avoir "les pieds chauds".

L'arrosage doit être limité au début et augmenté après le développement de la première tige florale. Veillez à ce que la terre soit toujours humide mais jamais trempée.

En outre, nous recommandons un apport d'engrais liquide hebdomadaire dès le développement de la tige florale.

Une fois la floraison terminée, la tige est coupée (jamais le feuillage). Dès la fin mai, placer le pot en pleine terre dans le jardin ou sur le balcon, en choisissant un emplacement ensoleillé.

Poursuivre l'arrosage et l'engraisement jusqu'au début de l'automne. Ensuite, ne plus donner d'eau ni d'engrais et placer le pot dans la cave en attendant la prochaine période de culture.

- Terre poreuse, mélangée à de la tourbe et du sable
- Placer l'oignon empoté sur un radiateur
- Arroser fréquemment durant la floraison
- Exposition éclairée
- Apport hebdomadaire d'engrais liquide dès le développement de la tige florale.